

El 52 % de recursos de la banca es de hogares

La Superintendencia destaca que los activos subieron a RD\$3.64 billones

SD. Los hogares son la principal fuente de captaciones de recursos del sistema financiero, acumulando 1.45 billones de pesos a junio de este año, lo que equivale a un 52.9 % del total, destacó la Superintendencia de Bancos (SB) en su Informe trimestral de desempeño del sistema financiero a junio 2024.

El segundo renglón que más ahorra son las empresas del sector real (sociedades privadas), con un total de 612,054 millones de pesos, lo que representa al 22.3 % del total de dinero

que entra a las entidades. Mientras que las microempresas se han constituido en el tercer renglón de mayores ahorros en el sistema, con un total de 145,568 millones de pesos, para un 5.3 % de las captaciones totales a junio de este año, de acuerdo con la SB.

La captación es el proceso mediante el cual las entidades financieras recolectan dinero del público o las organizaciones para tener fondos que luego son otorgados en préstamos. De acuerdo con el tipo de cuenta que tenga el usuario, se podrán generar intereses a su favor.

Pasivos y activos

Respecto al total de pasivos, estos cerraron junio en



SB emitió su Informe a junio.

3,202 millones de pesos, presentando una variación interanual de 10 %, principalmente debido al aumento de los depósitos del público (7.4 %), que constituyen 77.8 % de los pasivos de la banca.

Los activos ascendieron a 3.64 billones de pesos (56.7 % del PIB) al cierre de junio, luego de un crecimiento interanual de 11.2 %, equivalente a 365 mil millones. ●

TABLÓN DE ECONOMÍA

Popular realiza charla financiera para periodistas y comunicadores

SD. El Banco Popular ofreció la charla "Sácale el máximo provecho a tu presupuesto mensual", parte de su programa educativo Finanzas con Propósito, a periodistas y comunicadores, que aprendieron cómo implementar un presupuesto familiar, entre otros aspectos. La charla fue impartida por la coach Pamela Pichardo en Bama Management School.



Banreservas recibe premio por programa "Bancarizar es Patria"

SD. El Banco de Reservas recibió un premio internacional por el impacto de su programa "Bancarizar es Patria", que se ha constituido en un referente regional de buenas prácticas de inclusión financiera y bancarización. La entidad fue reconocida con el premio "Futuro", otorgado por la Federación Latinoamericana de Bancos (Folaban) y la Asociación de Bancos Públicos y Privados de la República Argentina.

Foro trata desafíos y oportunidades del proyecto de ley de alquileres

SD. La Asociación Dominicana de Constructores y Promotores de la Vivienda (Acoconv) realizó un foro para debatir el contenido del proyecto de ley de alquileres en la República Dominicana. El evento reunió a destacados expertos del sector inmobiliario y abordó estos aspectos: el estado actual del proyecto, el impacto que podría tener, la situación del sector en el país y el caso de éxito de la ley de alquileres de Perú.

Asonahores anuncia su exposición

SD. La Asociación de Hoteles y Turismo de la República Dominicana (Asonahores) anunció la celebración de la XXXCVI Exposición Comercial, la mayor plataforma de negocios entre suplidores y empresas del sector turístico. El evento se celebrará del 9 al 11 de octubre en Blue Mall Puntacana. El presidente de Asonahores, David Llibre, expresó que a través de la Exposición Comercial, la entidad ratifica su compromiso de incentivar el encadenamiento productivo del sector.

Ampliarán sede del Organismo Coordinador

SD. El ministro de Energía y Minas, Joel Santos Echavarría, junto al gerente del Organismo Coordinador del Sistema Eléctrico Nacional Interconectado, Manuel López San Pablo, supervisaron el inicio de la obra de ampliación de la infraestructura del Organismo Coordinador, a fin de mejorar el control de las operaciones del sistema eléctrico. La obra consista de un edificio de dos niveles de alrededor de 1,800 metros cuadrados. ●



Lunes 02 de septiembre de 2024

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha veintidós (22) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintidós (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-12-2024	Adquisición de equipos tecnológicos para servidores del Poder Judicial.	Jueves diecisiete (17) de octubre de dos mil veinticuatro (2024), desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M., en el auditorio, ubicado en el primer nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia y Consejo del Poder Judicial.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del martes tres (3) de septiembre de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia del Poder Judicial, en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas sobre cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanta, Manabí y Estero Honda, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, en la fecha y horario indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones del Consejo del Poder Judicial, torales notario público y los oferentes participantes.

Consultas y aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

INCCO.F.000



Nº. OFICINA
PROPEP-CCC-LPN-2024-0013

Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia
Unidad de Compras y Contrataciones

CONVOCATORIA A PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: PROPEP-CCC-LPN-2024-0013

Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEP) en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha veintidós (22) de diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la "CONTRATACIÓN DE SERVICIOS ODONTOLÓGICOS Y OPTALMOLÓGICOS PARA SER UTILIZADOS EN LAS JORNADAS DE INCLUSIÓN SOCIAL A NIVEL NACIONAL".

Los interesados en retirar los Especificaciones Técnicas, deberán dirigirse a las oficinas de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEP), en el horario de 8:30 am a 4:00 pm de lunes a viernes, o descargarlo de la página Web de la institución (www.propep.gob.do) o del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP) (www.portal.comprasdelosninos.gob.do) para los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Propuestas serán recibidas en sobres sellados y/o a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP) hasta el día dieciséis (16) de octubre de 2024 hasta las 10:00 a.m., y la apertura se realizará el día dieciséis (16) de octubre de 2024, a las 10:00 a.m., en presencia de Notario Público, en el salón de eventos de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia.

PROYECTOS ESTRATÉGICOS Y ESPECIALES DE LA PRESIDENCIA